

“ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Birche - ORAN
Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
17, Boul^e Clemenceau - ORAN
Téléphone : 233-72

Les Vœux de « L'Oranie Cycliste » pour 1956

« L'ORANIE CYCLISTE » adresse à ses nombreux lecteurs et amis ainsi qu'aux coureurs licenciés, à leurs dirigeants et aux membres du C.R.O. ses vœux les plus sincères pour l'année 1956.

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Vœux pour l'Année 1956. — Le Président du C.R.O. adresse à tous les membres du Comité de Direction, aux dirigeants de clubs, à tous leurs licenciés et à toutes leurs familles, ses meilleurs vœux de bonheur et de santé pour l'Année 1956.

Félicitations. — Les Membres du C.R.O., par l'intermédiaire de leur Président sont heureux d'adresser à M. Rondesli, Président du C.R. Constantine, leurs plus sincères félicitations pour sa brillante élection au Comité de Direction de la F.F.C. à Paris.

Réception. — Le C.R.O. a assisté à la réception qui a été donnée dans les Salons de l'Hôtel de Ville d'Oran, le 11 décembre, à l'occasion de la rencontre France-Afrique du Nord, organisée dans le cadre de l'inauguration du Stade Municipal de Volleyball.

Invitation. — Le C.R.O., répondant à l'invitation que lui ont adressée M. Fouques Duparc, député-maire de la Ville d'Oran, et ses adjoints, MM. Pitzini et Rognon, conseillers municipaux, délégués aux Sports, a assisté à l'inauguration du Stade Municipal de Volleyball le 11 décembre.

Condoléances. — Le Président et les Membres du C.R.O.F.F.C. adressent à Mme et M. le Docteur Parrès, membre de l'Assemblée Algérienne et Président du C.R.O. de la F.F.B., leurs plus sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qui les a frappés.

— Le Président et les Membres du C.R.O. renouvellent à Mme et M. Bouchot, ancien président de l'E.S.O., l'expression de leurs sincères condoléances à l'occasion du décès de leur neveu.

L'Assemblée Générale de la F.F.C.

L'Assemblée générale de la F.F.C. s'est tenue à Paris le 10 décembre. Le C.R.O. était représenté par M. Dumesges.

Y assistaient également : MM. Boulanger, du C.R. Alger, et Rondesli, du C.R. Constantine. A son tour, M. Rondesli a été élu membre du Comité directeur à Paris.

Les rapports moral et financier de MM. René Chésal et Dupin furent adoptés à l'unanimité, et pour l'année 1956, M. Jolnard, président de l'U.C.I., fut réélu par acclamations Président de la F.F.C.

Dans le prochain numéro de « La France Cycliste », les dirigeants de clubs et leurs licenciés trouveront l'exposé détaillé de cette dernière assemblée, qui se déroula dans une parfaite ambiance de concorde et d'amitié.

Remise de la Croix de la Légion d'Honneur à M. GARAGNON

C'est dans les Salons de l'Automobile-Club de l'Oranie qu'en présence des autorités civiles et militaires, des dirigeants des Ligues et Fédérations sportives, et de ses très nombreux amis, que M. Garagnon, Chef du Service départemental de l'E.P.S., a été décoré de la Légion d'Honneur par M. le Sénateur Etienne Gay.

Simple et émouvante cérémonie où furent rappelés les brillants états de services de M. Garagnon, qui n'hésita pas à quitter l'Enseignement pour mieux « servir le Sport ».

Après les nombreux discours qui furent prononcés, M. Garagnon, très ému, remercia tous les sportifs d'Oranie pour leur délicate attention. Puis, de nombreuses gerbes de fleurs furent offertes à Mme Garagnon pour terminer cette belle manifestation de sympathie en l'honneur de M. Garagnon qui, avec autorité, préside aux destinées de tous les sports en Oranie.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

Au seuil de sa deuxième année, « L'Oranie Cycliste » doit continuer sur sa lancée. L'excellente propagande faite par ses amis lui vaut aujourd'hui de pouvoir publier avec plaisir les nouveaux noms qui suivent :

MEMBRES DONATEURS

M. Navarro Jean, du COB, mécanicien à Oran — MM. Archilla Jean-Claude et Lavarello Guy, de l'ASPO et licenciés au C.R.O. — M. Péral, Lampo Schell à Eckmühl (Oran) — M. Navarro Jean-Claude, licencié du C.R.O., à Houilles — M. Martinez Lucien, ancien coureur, chef de gare C.F.A. à Saint-Aimé.

M. P. Delpech, Assurances « Le Monde », « La Foncière » à Oran.

MEMBRES BIENFAITEURS

MM. Trojani, Roissac, Pauloin, Galiana et Lorenté, anciens membres du Comité de la Section Cycliste du G.C.S. — M. Sentis Henri, Receveur des Contributions à Oran — M. René Bernard, « Cycles » à Alger.

L'Anniversaire de « L'Oranie Cycliste »

« L'Oranie Cycliste » a un an.

Tous ceux qui lui ont souhaité longue vie et prospérité n'ont pas été déçus, et leur seul désir sera de lui assurer une existence normale.

Sur son berceau se sont déjà penchés plus de 150 membres bienfaiteurs, et au-

tant de membres donateurs. Nombreux sont aussi ses lecteurs parmi les coureurs dont le nombre ne fait que croître en raison des précieux renseignements qui leur sont donnés.

De plus en plus, les membres de la famille cycliste vont en s'augmentant autour d'elle et les buts recherchés seront vite atteints.

Soucieux de rendre le plus grand nombre de services à ses membres, le C.R.O. va apporter quelques petites modifications à « l'Oranie Cycliste » qui, à l'avenir, publiera dans les homologations d'épreuves tous les noms des coureurs qui auront droit à des prix au classement général, à des prix spéciaux pour certaines catégories et à des primes quand il y en aura eu d'attribuées.

Pour faciliter la tâche des commissaires de course et pour leur permettre de tenir leur documentation personnelle à jour, les noms des coureurs, de leur club et leurs numéros de licence et de dossard, seront publiés sur une colonne en bout de page.

Et chaque fois que de nouvelles suggestions lui seront faites, et lorsqu'elles seront reconnues valables, elles ne manqueront pas d'être mises en application.

Pour cela, l'aide à « l'Oranie Cycliste » doit se continuer plus grande encore.

Membres bienfaiteurs et membres donateurs, faites-lui parvenir vos dons pour 1956. A l'avance, ses dirigeants vous disent « Merci » et leur joie sera encore plus grande quand vous leur adresserez des noms nouveaux dont vous voudrez bien en être les heureux parrains.

« O. C. »

Coureurs licenciés du C.R.O.

Pour vous permettre d'être bien informés « L'ORANIE CYCLISTE » vous consent des abonnements trimestriels.

Les Médaillés du Vélodrome Municipal

A BANDINI, de l'ASPO la Première « Médaille »

Comme prévu, la Première Course de la « Médaille » s'est disputée le 11 décembre sur la piste du Vélodrome Municipal. Coureurs, dirigeants du C.R.O. et des clubs d'Oran, avec un nombreux public, s'étaient donné rendez-vous autour de l'anneau de ciment.

Cette première épreuve a plu et dans un magnifique style, le jeune Bandini, de l'ASPO, s'est adjugé la victoire et la « Médaille » offerte par M. Ribaud, vice-président du C.R.O. et président de la R.O.O.

Nos félicitations au jeune élève de M. Archilla, qui ne manquera pas encore de faire parler de lui.

BANDINI, de l'ASPO récidive et se qualifie pour la grande finale de la « Médaille »

La deuxième course de la « Médaille », organisée et dotée par l'ASPO, s'est déroulée devant un public plus nombreux, parmi lequel on reconnaissait MM. Moisson, président de l'ASPO, et Gonzalez, de la Commission des Sports de la Ville d'Oran.

En excellente condition, Bandini en fut le grand vainqueur, se qualifiant ainsi pour la grande finale de la « Médaille ».

En intermède, le Brassard-Poursuite fut l'apanage de Vitallis, la nouvelle recrue de l'ASPO.

Félicitations à ces deux jeunes espoirs de l'ASPO, qui ne manqueront pas de se distinguer sur la piste comme ils l'ont déjà fait sur la route.

Les Courses de la Médaille

Ces nouvelles épreuves, excellentes épreuves de préparation, se continueront tous les dimanches au Vélodrome municipal. Les prochaines auront lieu les 8, 15, 22 et 29 janvier. Comme prévu, elles débute-ont à 10 h. précises.

En plus de la Course de la Médaille, réservée aux coureurs âgés de moins de 21 ans, d'autres épreuves : brassard-poursuite, courses de primes et par élimination, courses individuelles, seront ouvertes aux coureurs sans limite d'âge; le braquet maximum ne devra pas dépasser 6 m. 60.

L'accès gratuit au Vélodrome ne manquera pas de drainer sur les gradins de la piste municipale les fervents de la Petite Reine, qui verront se dérouler également chaque dimanche des sessions du « Brevet du Jeune Cycliste ».

Des nouvelles de NAVARRO Jean-Claude

Fidèle au rendez-vous qui lui avait été fixé par M. Yvars, président du COB, Navarro Jean-Claude se retrouvait le 11 décembre chez Vincent Salazard, à La Garrenne-Colombes, pour s'entretenir avec M. Dumesges.

Heureux de pouvoir parfaire son métier, Jean-Claude, qui est l'hôte de M. Giméno à Houilles, n'a pas caché sa joie de pouvoir une fois de plus se mesurer avec les coureurs de la Région parisienne.

Revenant de sa première sortie d'entraînement avec ses nouveaux camarades de club des J.P.S., que préside M. Joinard, « l'espoir » du COB s'est déclaré enchanté de son séjour à Paris et des nombreux conseils et avantages qu'il a déjà reçus. Il espère que tout ira pour le mieux en 1956.

Pour ceux qui le connaissent, les meilleurs espoirs lui sont permis, car Navarro est décidé fermement à faire parler de lui. La partie sera dure, mais les réelles

qualités physiques et morales qu'il possède doivent lui permettre de percer à son tour. Après Salazard et Fernandez Marcel, Navarro doit réussir la passe de trois. Il en est fort capable et c'est ce que tous ses admirateurs et amis lui souhaitent.

Tarifs et Barèmes 1956

AFFILIATIONS DES CLUBS

Droit d'affiliation : 3.000 F.
Participation à « l'Oranie Cycliste » : 1.000 F.
Quatre licences dirigeant obligatoires : 350 x 4 = 1.400 F.

PRIX DES LICENCES

Minimes : 550 F.

Amateurs et Indépendants

4^{me} catégorie : 1.400 F.
3^{me} catégorie : 1.450 F.
2^{me} catégorie : 1.500 F.
1^{re} catégorie : 1.550 F.
Hors catégorie : 1.600 F.
Cyclo-sportifs : 1.000 F.
Soigneurs : 1.500 F.
Dirigeants : 350 F.
Jouvenceaux : 180 F.
Enfants : 180 F.
Pré-licences : 180 F.
Duplicatas : 100 F.
Surprime Militaire n° 33 : 870 F.
Directeurs sportifs : 3.000 F.
Managers : 3.500 F.

Prix des Assurances Epreuves 1956

Epreuves de clubs et de minimes : 700 F.
Autres épreuves, sans distinction de kilométrage : 1.400 F.
Voitures suiveuses : 450 F.
Voitures-balais : 450 F.
Police de la Route : 1.250 F.
Camion pour transport de personnes : 1.400 F.
Epreuves sans distinction de kilométrage pour cyclo-moteurs : 2.000 F.

Les Déplacements des Coureurs du C.R.O.

M. Dumesges a reçu du C.R. Pyrénées un chèque n° 8.367, de la Banque Courtois, de Toulouse (4.000 F.), destiné au coureur Bandini, de l'ASPO, montant des prix qu'il a gagnés dans les épreuves de Cassagne du 4-9 (3.000 F.) et de Saint-Gaudens, du 5-9 (1.000 F.).

Ce chèque a été remis à M. Archilla, son président de club.

Après l'Assemblée Générale du CROFFC

Les dirigeants de la PCBA nous ont fait remarquer :

1°) Que la PCBA ne figurait pas parmi les clubs ayant fait parvenir la composition de leur comité pour 1956;

2°) Qu'ils n'ont pas assisté à la réunion extraordinaire du 27-11 parce qu'ils n'ont pas été prévenus.

Nous nous excusons de l'erreur bien involontaire qui s'est glissée pour la première question, la PCBA ayant été le premier club à faire parvenir pour 1956 la composition de son comité.

Pour la deuxième question, MM. Da Procida, Belzunce et Murcia avaient quitté la séance pour se rendre à Sidi-Bel-Abbès quand fut décidée en toute dernière minute cette réunion extraordinaire.

L'avis paru dans la presse du 25 novembre leur a certainement échappé.

Sociétés affiliées au C.R.O. (1956)

N° 1 - PEDALE CYCLISTE BEL-ABBESIENNE (P.C.B.A.)

Président d'honneur : M. Lopez Michel.
Président actif : M. Belzunce Joseph.
Premier Vice-Président : M. Murcia G.
Deuxième Vice-Président : M. Escofet J.
Secrétaire : M. Ginès Jean.
Trésorier : M. Garcia Gabriel.
Siège social : 1, rue Victor Hugo T. 22-09
C.C.P. : n° 1242-52 Alger.
Adresse pour la correspondance :
M. Belzunce, Résidence Paul Bellat, à
Sidi-Bel-Abbès.
Couleurs du club : bleu bande rouge.



N° 2 - CLUB OLYMPIQUE DE BOULANGER (C.O.B.)

Président d'honneur : M. Ibanez Marcel.
Président actif : M. Yvars Gustave.
Premier Vice-Président : M. Navarro J.
Deuxième Vice-Président : M. Alcalá J.
Secrétaire : M. Catabard Nicolas.
Trésorier : M. Yvars Marcel.
Siège social : 34, avenue de la République - Bar Tango - Oran.
Adresse pour la correspondance :
M. Catabard, 2, rue d'Aupei. Tél. 249-49.
Couleurs du club : Vert bandes rouges.



N° 3 - CLUB CYCLISTE DE TLEMCEN (C.C.T.)

Président d'honneur : M. Chouragui J.
Président actif : M. Benghozi Jacques.
Premier Vice-Président : M. Fournier R.
Secrétaire : M. Pastor André.
Trésorier : M. Belaych Joseph.
Siège social : 13, rue Eugène-Etienne -
Tél. 5-21 - Tlemcen.

Adresse pour la correspondance :
M. Pastor André, Quincallerie Nouvelle,
13, rue Eugène-Etienne (Tél. 5-21) Tlem-
cen.

Couleurs du club : Rouge blanc rouge.



N° 4 - ASSOCIATION SPORTIVE POLICE ORAN (A.S.P.O.)

Président d'honneur : M. Hédef.
Président actif : M. Moisson Paul.
Premier Vice-Président : M. Archilla F.
Secrétaire : M. Bensoussan Albert.
Trésorier : M. Guillem Joseph.
Siège social : Commissariat Central -
Tél. 202-03 - Oran.

Adresse pour la correspondance :
M. Archilla, Sous-Brigadier, Commissariat
4^{ème} Arrondissement, Place de la Li-
berté - Oran (Tél. 202-05).

Couleurs du club : Bleu parements rou-
ges.



N° 5 - ROUE D'OR ORANAISE (R.O.O.)

Président d'honneur : M. Gagliardo E.
Président actif : M. Ribaud Henri.
Premier Vice-Président : M. Sanchez A.
Secrétaire : M. Ségura Joseph.
Trésorier : M. Ulmer Joseph.
Siège social : 78, rue de Mostaganem -
Oran.

Adresse pour la correspondance :
M. Henri Ribaud, 7, rue Marguerite -
Oran.

Couleurs du club : Vert parements or.



N° 6 - ELECTRA SPORTS ORAN (E.S.O.)

Président d'honneur : M. Klein André.
Président actif : M. Andréo Joseph.
Premier Vice-Président : M. Faraco L.
Deuxième Vice-Président : M. Pietzner.
Secrétaire : M. Giménez Antoine.
Secrétaire : M. Balbastro René.

Adresse pour la correspondance :
M. Andréo Joseph, 24, rue Valentin
Hally - Oran.

Siège social : 17, rue du Docteur Pauly -
Oran.

Couleurs du club : Bleu bandes blanches.



N° 7 - UNION SPORTIVE TIZIENNE (U.S.T.)

Président d'honneur : M. Gourminet Jean.
Président actif : M. Florès Jean.
Premier Vice-Président : M. Loup G.
Deuxième Vice-Président : M. Heuzel A.
Secrétaire : M. Barbara Nicolas.
Trésorier : M. Sauvage Roger.

Adresse pour la correspondance :
M. Florès Jean, Ferme Biscuit à Tizi
(Tél. 15).

Couleurs du club : Bleu bandes blanches.



N° 8 - CYCLO SPORT MARINE ORAN (C.S.M.)

Président actif : M. Garcia Mathieu.
Premier Vice-Président : M. Terni J.

Secrétaire : M. Maraval Jean.
Trésorier : M. Ruiz François.
Siège social : Ecole Sédiman - Oran.
Adresse pour la correspondance :
M. Garcia Mathieu, 6, rue de Liège -
Oran (Tél. 297-57).

Couleurs du club : Bleu blanc bleu.



N° 9 - UNION SPORTIVE MUSULMANE ORAN (U.S.M.O.)

Président d'honneur : M. le Dr Hadem.
Président actif : M. Belaïd Chaffor.
Premier Vice-Président : M. Bensalem
Mustaphy.

Deuxième Vice-Président : M. Barka A.
Secrétaire : M. Boudjema Mohamed.
Trésorier : M. Bensalem Mustapha.
Siège social : 50, Bd Sébastopol - Oran.

Adresse pour la correspondance :
M. Belaïd Chaffor, 40, rue des Aman-
diers - Oran.

Couleurs du club : Blanc bandes noires.

Les Assemblées Générales des Clubs pour 1956

LE COMITE DU V.S.B.H.

Présidents d'honneur : MM. Delage Er-
nest, Maire; Mauri Marcel, Muller Fer-
nand.

Président actif : M. Mançaner Jean.
Vice-Présidents : MM. Delamota Fer-
nand, Gros Marcel.

Secrétaire général : M. Simon François.
Secrétaire adjoint : M. Moralès Michel.
Trésorier général : M. Juniot Jules.
Trésorier adjoint : M. Montoya Joseph.
Directeur Technique : M. Ayala Joseph.

Echos de la Route et de la Piste

Le Vétéran Marcel Laignel, qui est un
actif dirigeant du « Club des Ancêtres »
à Paris, n'est pas un inconnu des Vétéran
d'Oranie. Profitant de son séjour en Algé-
rie, il eut l'occasion de se mesurer aux
Vétéran de l'A.V.C.O., et de terminer aux
places d'honneur dans une épreuve qui
empruntait le Tour du Tlélat.

Un Ancien de la piste du Vélodrome du
Gallia, qui souvent se distingua derrière
motos et qui eut comme sérieux adversai-
res Diaz, Pons et Olméda, est actuellement
président des Cyclistes Vétéran de la Gi-
ronde. Il s'agit de Maurice Bénassac qui,
pendant de nombreux mois, avait élu do-
micile à Oran.

Que deviennent les Vétéran oranais ?
Alors qu'ils les retrouvent sur la route,
roulant toujours en solitaires, leurs diri-
geants se demandent pourquoi ils ne re-
prennent pas leurs sorties dominicales en
groupe. De nouveaux contacts pourraient
les inciter à revenir à la compétition et à
disputer eux aussi leur championnat d'Oranie
en 1956.

L'ex-Champion du Monde sur route Louison Bobet a subi une opération, qui n'a pas été une rigolade, comme certains le prétendaient. Durant deux heures, il est resté sur la table d'opération, et à plusieurs reprises il fallut le rendormir. Plus de 150 pincées ont dû être posées pour fermer les vaisseaux sanguins et après avoir enlevé la chair morte, la peau fut cousue sur plus de 20 centimètres.

Actuellement en convalescence, Louison se passionne pour l'aviation et espère passer sous peu son brevet de pilote.

M. Ruinart, le « faiseur de champions », ne désarme pas. Une fois de plus, et au cours de la prochaine saison, il sera chargé de la direction technique des coureurs du Vélo-Club Levallois, qui s'est enrichi de la présence de Gérard Saint, le nouvel espoir normand.

Il est fortement question dans la Métropole d'interdire aux clubs cyclistes d'avoir leur siège dans les débits vendant des boissons alcoolisées. La question des départs de course, de remises de dossards et de vestiaires ne sera pas facile à résoudre.

Après avoir « sorti » Anquetil, le Grand Français a jeté son dévolu sur le Provençal Gilbert Ruel, qu'il considère comme un nouveau phénomène.

Jacques Anquetil, espoir n° 1 du cyclisme français, s'est paré de son premier maillot de Champion de France de poursuite, en battant Vitré, le tenant du titre au Vel' d'Hiv'

Maurice Archambaud, ancien recordman de l'heure sur piste et recordman français de l'heure avec 45 km. 767, est mort à Paris à l'âge de 47 ans.

DIRIGEANTS DE CLUBS

Facilitez la tâche du trésorier général du CRO en ouvrant au compte de votre club un compte courant postal.

P.V. de la Réunion du 6-12-55

Informations

Absents excusés : MM. Grangier (malade) et Tuste.

Courrier Arrivée :

-- Dossiers d'affiliation de la ROO et de l'ESO.

— C.R. Pyrénées : chèque 4.000 fr. pour le coureur Bandini, de l'ASPO : remis à M. Archilla.

— M. Mas Vincent (ROO) : remerciements aux membres du C.R.O.

— F.F.C. Paris : bilan financier année 1955.

Courrier Départ :

— VSBH : imprimés et renseignements pour affiliation club 1956.

— PCBA : accord pour épreuve 11-12.

— F.F.C. Paris : imprimé et caution pour 10^{me} Critérium « Echo d'Oran ».

— « Echo d'Oran » : accusé réception chèque 25.000 F.

Epreuves autorisées :

A Sidi-Bel-Abbès : épreuve entraînement PCBA du 11-12.

A Oran : première Course à la Médaille au Vélodrome le 11-12.

Le Président :

M. DUMESGES.

Le Secrétaire :

M. GARCIA. M.

P.V. de la Réunion du 13-12-55

Réunion d'Information

Absent excusé : M. Grangier (malade).

Courrier Arrivée :

— VSBH : composition du comité pour 1956.

— Sociétés affiliées pour 1956 : CSM, USMO, VSBH.

— Habitat Musulman : renseignements transmis à l'USMO.

Courrier Départ :

— ASPO : chèque de 800 F. pour coureur Bandini, de l'ASPO (épreuves disputées en France) : remis à M. Archilla.

M. Dumesges fait l'exposé de l'assemblée générale de la F.F.C. qui s'est tenue à Paris le 10-12 et dont tous les détails seront publiés dans le prochain numéro de « La France Cycliste ».

M. Garcia M. donne les détails sur la première réunion de la Médaille, qui a été un magnifique début.

Commission Sportive Régionale

Epreuve autorisée : 2^{me} Course à la Médaille (ASPO) le 18-12.

Changement de catégorie : le coureur Carbonel Louis est rétrogradé en 3^{me} catégorie sur sa demande.

Homologation : Première Course de la Médaille (ROO) 11-12 :

1. Bandini (ASPO).
2. Guttiérrez (ROO)
3. Barber (RO)

Le Président :

M. DUMESGES.

Le Secrétaire adjoint :

M. ANDREO.

P.V. de la Réunion du 20-12-55

Informations

Courrier Arrivée :

— PCBA : renseignements divers.
— Ruiz F., du Maroc : remerciements.
— M. le Préfet : subvention de 100.000 F.
— E.P.S. : renseignements pour récompenses Promotion 14-7-1956.

Courrier Départ :

— Carbonel (JSSE) : changement de catégorie (3^{me}).

— F.F.C. : commande d'imprimés.

— M. Champenois, à Reims : commande des dossards.

Commission Sportive Régionale

Tirage au sort des numéros de dossards : 28 décembre.

Epreuves annoncées :

8 janvier : Brevets 50 km. et 3^{me} Médaille.

15 janvier : Prix d'Ouverture USMO (t. c.) et 4^{me} Médaille.

22 janvier : Championnat Oranien C.C.P. et 5^{me} Médaille.

29 janvier : Prix Ouverture ASPO et 6^{me} Médaille.

Sociétés affiliées :

No 10 : VSBH - No 11 : JSSE.

Classement des Coureurs :

Passent en 1^{re} catégorie :
Candéla et Giméno, du COB;

Aguirré, de l'ESO; Cano, du VSBH;

En 2^{me} catégorie :

Alonzo E., de la ROO; Rémy San Raphael, de l'ESO; Boussalah, de la PCBA;

Urdu, du VCO; Rocamora et Pénalva, du COB;

En 3^{me} catégorie : Palma Jean, JSSE.

Homologation des Epreuves :

Prix de la PCBA, du 11-12 :

1. Damerant A.

2. Soler C.

3. Rahou Tahar.

2^{me} Course à la Médaille, 18-12 (ASPO) :

1. Bandini (ASPO)

2. Vitallis (ASPO)

3. Guttiérrez A. (ROO)

Brassard-Poursuite :

1. Vitallis (ASPO)

2. Bandini (ASPO)

Le Président :

M. DUMESGES.

Le Secrétaire :

M. J. GARCIA.